

天皇誕生日レセプションにおける井出敬二大使の挨拶（2015年12月14日）

（この挨拶をクロアチア語で読み上げた。）

尊敬するスタジツ・クロアチア議会副議長、
尊敬するレイネル・クロアチア議会副議長、
尊敬するモルナル科学・教育・スポーツ大臣、
尊敬するバンディチ・ザグレブ市長、
尊敬するコソル・前首相、
尊敬するボラス・ザグレブ大学学長、
皆様、

本日は、天皇誕生日レセプションにご参加いただき、誠にありがとうございます。

本年一年は大変良い年でした。

天皇陛下は本年12月23日に満82歳の誕生日をお迎えになります。

ミラノビッチ首相は本年6月に訪日されましたが、これはクロアチア首相として史上初のものです。そして大きな成功を収められました。安倍総理とミラノビッチ首相は、今後とも政治、経済、文化などで両国関係を一層発展させていくことで合意しました。またミラノビッチ首相は東京で経済界のリーダー達との会合に出席され、そこで両国の関係を発展させるために出来る限りのことをすると述べられました。

日本企業としては、最新の、エネルギー効率が高く、環境に優しい製品をクロアチアに提供できることを喜んでいきます。

今晚は皆様に、航空、エネルギー、自動車、電気などの分野での日本の最新のイノベーションをご紹介します。また日本企業はクロアチアに対して大型投資を準備しています。来年には全ての計画されたプロジェクトが開始することを期待しています。

私としては両国間の政治、経済、文化面での交流が更に発展することを希望しております。両国の大学の間では、本年大規模な学生交流が開始されました。ザグレブ大学、ザダル大学に加えて、プーラ大学でも日本語教育が開始されました。

今晚のレセプションには、クロアチアで活躍している日本のバレエ・ダンサー、音楽家、芸術家の皆さん、そして武道、折り紙、俳句など日本文化を実践しているクロアチアの皆様も参加しています。このような交流は、人々を更に近づけてくれるものです。

他方、難民問題のように、私たちが共通して直面している課題もあります。日本は国際機関や脆弱な国、地域に対して、本年8億米ドル以上を支援します。

今晚は、日本の工業産品を見て頂く以外に、カリ・ツナ社から提供頂いたアドリア海のマグロ、サルビア社が輸入・販売している日本の醤油、バーデル社とデスティナチオ・トキーヨー社が輸入・販売している日本製ウィスキーと日本酒など、日本の飲食文化も皆様に味わって頂きます。皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。

それではどうぞお楽しみ下さい。

（了）